

CFFA Policy to reduce its carbon footprint

ADOPTED by the GENERAL ASSEMBLY on 18 May 2021

To help achieve the reduction of CFFA activities Carbon Footprint, the following measures should be taken:

- Promote energy saving and limit the use of natural resources (paper, electricity, fuel) by:
 - Reducing paper printing to a minimum;
 - Encouraging the use of public transports for CFFA employees and the practice of teleworking;
 - Taking measures to limit air travel: CFFA will evaluate the need to travel abroad to attend events where it has no active input; CFFA will actively promote video conferencing for the organization of CFFA events and meetings;
- When using catering services, request that no disposable plastic should be used, and prioritise vegetarian, locally produced products for the food provided.
- Promote awareness and responsibility on these issues amongst our partners in Europe and Africa, in particular for the organization of activities in which CFFA is involved.

Politique de CAPE pour réduire son empreinte carbone

ADOPTÉE lors de l'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE le 18 mai 2021

Pour contribuer à la réduction de l'empreinte carbone des activités de CAPE, les mesures suivantes doivent être prises :

- Promouvoir l'économie d'énergie et limiter l'utilisation des ressources naturelles (papier, électricité, carburant) en :
 - Réduisant au maximum les impressions papier ;
 - Encourageant l'utilisation des transports en commun pour les employés de CAPE et la pratique du télétravail ;
 - En prenant des mesures visant à limiter les déplacements en avion : CAPE évaluera la nécessité de se rendre à l'étranger pour assister à des événements auxquels l'association ne participe pas activement ; CAPE promouvra activement la vidéoconférence pour l'organisation des événements et réunions de la CAPE ;
- Lors de l'utilisation de services de restauration, CAPE demandera qu'aucun plastique jetable ne soit utilisé, et donnera la priorité aux produits végétariens et locaux pour la nourriture fournie.
- CAPE sensibilisera nos partenaires en Europe et en Afrique sur cette question, en particulier pour l'organisation d'activités dans lesquelles CAPE est impliquée.